



PEMILU BERMARTABAT: Ketua Komisi A DPRD DIY Eko Suwanto menginginkan sosialisasi kepemiluan harus terus dilakukan. Itu sebagai bagian dari upaya edukasi ke masyarakat. Komisi A DPRD DIY bersama Satpol PP DIY secara intensif menggelar sosialisasi ke semua Kemantren se-Kota Jogja.

Sosialisasi Kepemiluan Bermartabat dan Berbudaya

Edukasi Masyarakat, Wujudkan Jogja yang Kondusif

Sosialisasi Kepemiluan terus diadakan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) DIY. Sosialisasi itu sebagai upaya mewujudkan Pemilu yang Bermartabat dan Berbudaya. Kali ini sosialisasi menyasar Kemantren Wirobrajan dan Ngampilan, Kota Yogyakarta.

KETUA Komisi A DPRD DIY Eko Suwanto mengatakan, Pemilu Bermartabat dan Berbudaya memuat unsur adil, jujur, dan rahasia. Dalam rangka itu, dibutuhkan sosialisasi secara masif yang melibatkan Pemda DIY. Tak cukup hanya dilakukan KPU maupun Bawaslu "Perlu edukasi pada masyarakat," ujarnya kemarin (14/11). Sosialisasi Kepemiluan diadakan di dua lokasi terpisah. Pertama di Den Nany Resto dan kedua di Gedung Puri Dwipari. Semuanya

berada di Jalan Taman Siswa, Mergansan, Yogyakarta. Politisi PDI Perjuangan itu mendorong, masyarakat semakin tereduksi dalam mewujudkan Jogja yang kondusif. Termasuk mampu menangkal dan melawan hoaks serta politik identitas. "Sara tidak boleh dipolitisasi," tegasnya. Sara adalah kependekan dari suku, agama, ras dan antargolongan. Eko menegaskan, masyarakat hidup bersama dan bertetang-



ga. Meskipun berbeda keyakinan. Ke depan, harus diciptakan suasana yang adem dan ramah. "Penting juga komitmen. Hari ini bertemu dengan berbagai pemangku kepen-

tingan dalam rangka mendorong dan mengkampanyekan pemilu bermartabat dan berbudaya," sebutnya. Dikatakan, peserta sosialisasi kali ini berasal dari dua kema-

ntren. Pelaksanaan digelar pula dalam waktu yang berbeda. Ditujukan pada satlinmas, jaga warga, dan tokoh masyarakat. Satlinmas diedukasi berkait dengan tugasnya agar mampu

mewujudkan ketertiban umum di TPS. Jaga Warga untuk mendorong agar masyarakat ini damai, rukun, di luar TPS. "Ini isi tokoh masyarakat yang harafang kami bisa menjadi pembawa pesan pada masyarakat untuk mewujudkan pemilu yang baik," tandasnya. Kegiatan ini diapresiasi Camat Ngampilan Endah Dwi Dinyasuti. Dia bersyukur, wilayahnya berkesempatan jadi peserta sosialisasi. "Tujuan kami, peserta bisa membantu lancarnya pemilu di Ngampilan. Karena kami mengantisipasi terjadinya konflik sosial supaya nantinya semua aman dan ke depan akan kami bentuk deklarasi damai," tegasnya. **(fat/er)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005